

Stadtspiegel 25.07.20

Fit am Smartphone

In Corona-Zeiten wird vielen Menschen deutlich, wie hilfreich die Möglichkeiten eines Smartphones sein können. Insbesondere ältere Menschen, die bisher keinen oder wenig Zugang zu digitalen Medien hatten, will das Seniorenbüro Nord mit einem Smartphonekurs für Anfänger nun unterstützen. Der Kurs beginnt am Dienstag, 4. August, mit sehr kleinen Gruppen von vier Personen und Sicherheitsabstand. Weitere Infos und die notwendige Anmeldung unter Tel.: 91288842.